

Interpellation: Versand der Generalratsunterlagen

Sehr geehrter Herr Generalratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderätinnen und Gemeinderäte
Geschätzte Pressevertreterinnen und Vertreter,
Geschätzte Zuschauerinnen und Zuschauer
Liebe Kolleginnen und Kollegen des Generalrates

Der Versand der Generalratsunterlagen war schon häufiger ein Thema von Interpellationen. Versand in Papierform oder elektronisch – das ist hier die Frage.

Nachdem die Gemeindeverwaltung nach einem Antrag der SP-Fraktion und einem darauffolgenden Mehrheitsbeschluss des Generalrates alle Unterlagen in einer einmaligen Aktion elektronisch verschickt hat, wurde dieser Entscheid an der Bürositzung vom 18.11.15 gemäss unseren Information wieder rückgängig gemacht, so dass uns die Unterlagen nun erneut in Papierform zugeschickt wurden.

Damit künftig alle Ratsmitglieder die Unterlagen so erhalten wie sie dies wünschen und dabei evtl. auch noch etwas an Druck- und Papierkosten eingespart werden kann, unterbreiten wir dem Gemeinderat folgenden Vorschlag:

1. Alle Generalrats-Mitglieder erhalten die Unterlagen grundsätzlich elektronisch per Email.
2. Zu Beginn der Legislatur kann jedes Mitglied des Generalrates auf einer Sammelliste angeben, ob er/sie die Unterlagen zusätzlich auch noch in Papierform wünscht.
3. Bei allfälligen Mutationen können die neuantretenden Ratsmitglieder der Stadtschreiberei ebenfalls melden, falls sie die Unterlagen zusätzlich in Papierform wünschen.

Für die Prüfung dieses Anliegens danken wir im Voraus bestens.

Für die FDP-Fraktion
Thomas Bula

Kontakt:
Thomas Bula, Präsident der FDP Murten und Umgebung
Email: thomas.bula@bluewin.ch, Mobile: 079 242 50 81